

Xalapa, Ver. A 16 de Junio de 2025.

Asiste funcionariado CEDHV a “Plática de sensibilización LGBTTTIQA+”



Funcionariado de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV) participó en la “Plática de sensibilización LGBTTTIQA+”, la cual se realizó como parte de las actividades que se promueven en el Mes del Orgullo.

Durante su intervención Minerva Regina Pérez López, Secretaria Ejecutiva de la Comisión Estatal destacó que durante el mes de junio las dependencias y organismos deben reforzar las acciones que contribuyan a la promoción del respeto a los derechos humanos de las personas de la comunidad LGBTTTIQA+.

“Junio es el mes del orgullo LGBTTTIQA+, y es en este marco que todas las instituciones y dependencias de gobierno, debemos reforzar nuestras acciones de promoción y difusión de los derechos de las personas de la comunidad”, enfatizó.

La plática la impartió Teófilo Cancela Báez presidente del Colectivo Egalite Et Justicia, quien abordó temas tales como: Tipos de percepción, Roles de género, ¿Por qué enseñar educación sexual?, Orientación, Identidad de género, Homofobia, entre otros.



Para concluir Yeralding Sánchez Morales titular de la Unidad para la Igualdad de Género del organismo estatal, explicó la importancia de que los servidores públicos participen en estos temas de capacitación, debido a que contribuyen al ejercicio de las funciones de las distintas áreas.

“El objetivo es que ustedes profundicen sobre la importancia del mes, sobre por qué es importante tocar estos temas y por qué tiene impacto en el trabajo que realizamos día con día, porque forma parte de nuestro compromiso para erradicar la violencia por prejuicio y discriminación en contra de la comunidad LGTBTTIQ+”, puntualizó.